

américaine, notamment dans les États de New-York, Chic, Missouri, Iowa, Alabama et Texas. Les nouveaux frères ont tous été admis au sacrement de confirmation.

—Il y a aux États-Unis 200,000 Slavons, qui presque tous sont catholiques. Ils possèdent dans le pays environ quarante églises desservies par une trentaine de prêtres.

* * **Italie.**—Don Albertario, illustre directeur de l'*Osservatore cattolico*, vient d'être condamné à trois années de prison par un tribunal militaire. C'est une condamnation inique, scandaleuse et qui ne portera certainement pas bonheur à la monarchie de Savoie.

Nous adressons à notre confrère italien l'hommage de notre profonde admiration.

—Les sectaires italiens en veulent énormément à toutes les associations catholiques, mais ils honorent d'une haine particulière les caisses rurales au moyen desquelles les catholiques ont réussi à se soustraire à la domination des banquiers juifs et à organiser le crédit agricole dans des conditions favorables aux petits cultivateurs.

Ces associations ont, paraît-il, le grand tort d'être confessionnelles et de transformer rapidement en militants les catholiques qui y sont attirés. On comprend que cela ne plaise pas au gouvernement italien.

Les caisses rurales datent de 1892. Il en fut fondé 32 cette année-là. L'an suivant, l'on en établit 44 et depuis leur nombre n'a cessé de progresser. On prétend qu'il est aujourd'hui de plus de 1.000.

* * **France.**—Le sénat de France vient de voter le projet de loi sur les warrants agricoles, permettant aux cultivateurs d'emprunter sans déplacement du gage sur leurs récoltes, et leur donnant les moyens de payer leurs frais de moisson et de culture au lieu d'être, comme autrefois, obligés de vendre immédiatement et à tout prix.

Inutile de faire remarquer les avantages que les cultivateurs retireront de cette loi.

* * **Nécrologie.**—Au moment de mettre sous presse, nous arrivons l'annonce d'un nouveau deuil pour l'Église du Canada : S. G. Mgr Walsh, révérendissime archevêque de Toronto, y est décédé presque subitement le 31 juillet dernier. Nous en parlerons en notre prochain bulletin.

—M. l'abbé Béliveau, curé de Ste-Ursule, diocèse des Trois-Rivières, décédé le 13 juillet 1898, né le 19 février 1838, ordonné prêtre en 1865.

—M. l'abbé P. V. Légaré, curé de St-Jean-Chrysostome, âgé de 62 ans, décédé le 22 juillet 1898.

—M. l'abbé Cuoq, P. S. S., d'Oka, âgé de 80 ans. Célèbre par ses connaissances des langues sauvages. Décédé à Oka, le 23 juillet 1898.

F. DE THERMES.